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Consiglio di Istituto del 29 settembre 2020 
Deliberazioni  

 
COMPONENTE  NOMINATIVI P A.G. A.N.G. COMPONENTE  NOMINATIVI P A.G. A.N.G 

GENITORI     DOCENTI     

 V. Bini  x    L.Cairone x   

 R. Brugnetti x    G. Donato x   

 S. Casini x    M.G Evangelista x   

 R. Foglietti                Decaduta   K. Federici  x  

 C.Maggiore  x   D. Monaldi x   

 V. Tiburzi x    A. Testi x   

 D. Tuseo x        

 C. Rapagnani x       

DIRIGENTE SCOL. A.Esposito x   ATA     

      M. Gentile  x 

      N.Pensabene x   

 
Il presidente constatata la presenza del numero legale dà inizio alla seduta  
 

Oggi 29 settembre 2020, alle ore 16.45 in collegamento da remoto su piattaforma Microsoft Teams si è 
riunito il Consiglio di Istituto per deliberare sul seguente o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Variazione al P.A. 2020; 

3. Adesione G.S.S;  

4. Progetti Erasmus;   

5. Richiesta Comune di Cerveteri autorizzazione per l’utilizzo delle palestre scolastiche;  

6. Modifica del regolamento d’istituto;  

7. Aggiornamento Patto di corresponsabilità;  

8. Ripresa attività scolastica a.s. 2020-21;  

9. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta la sig.ra Silvia Casini 
Svolge funzione di segretario estensore del presente verbale Loredana Cairone  
Situazione presenze-assenze: 

PUNTO N. 2 O.d.G.       Variazione al P.A. 2020; 

DELIBERA N.28   La Dsga Natala Pensabene illustra al consiglio le variazioni al P.A. 2020 il consiglio 
approva all’unanimità. 

PUNTO N.3 O.d.G    Adesione G.S.S; 

DELIBERA N.29  La dirigente illustra al consiglio d’istituto la proposta del collegio dei docenti di 
aderire anche per questo anno ai GSS, le attività proposte dai prof. di educazione fisica saranno il 
badminton e l’orienteering.Il consiglio approva. 

PUNTO N. 4 O.d.G.      Progetti Erasmus 

DELIBERA N.30  
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La seduta è sciolta alle ore 19.00                                            Marina di Cerveteri, 29 settembre 2020 
 
 
 
 
 
         Il  Segretario                                                                                                     Il Presidente 
         Loredana Cairone                                                        Silvia Casini 

Cairone informa il consiglio che il nostro istituto, in accordo con i partner europei, ha esteso di un 

anno la partecipazione ai progetti HYEA4P e EXEXENTE. Le attività procederanno da remoto, in attesa 

di tempi sicuri per organizzare nuove mobilità studentesche. 

Il consiglio condivide e, all’unanimità, approva la decisione di estensione dei progetti Erasmus. 

PUNTO N.5 O.d.g      Richiesta Comune di Cerveteri autorizzazione per l’utilizzo delle palestre scolastiche; 

DELIBERA N. 31 
Il consiglio d’istituto, in merito a tale richiesta esprime all’unanimità parere favorevole all’utilizzo delle 
palestre scolastiche (viale dei Tirreni e via Castel Giuliano). Il consiglio inoltre chiede che sia garantita, 
da parte delle associazioni, opportuna igienizzazione e pulizia al termine delle attività sportive. Le 
associazioni possono accedere alle palestre dopo le ore 17,00, fermo restando che la scuola potrà 
usufruirne per attività sportive scolastiche straordinarie, previa comunicazione scritta. Si richiede 
inoltre un calendario dettagliato della presenza delle associazioni nelle palestre. 

PUNTO N.6 O.d.g :  Modifica del regolamento d’istituto 

DELIBERA N. 32 
Cairone espone al consiglio le proposte di modifica del regolamento d’Istituto: pag.10 art 7 modificare 

la giustificazione delle assenze, in quanto da quest’anno le assenze saranno giustificate 

esclusivamente su registro elettronico abolendo definitivamente il libretto delle giustificazioni.  Si 

modifica pertanto l’art. 7 c.c.1-3-4. 

Al regolamento d’istituto si aggiunge anche la parte relativa all’emergenza epidemiologica e alle 

norme anti covid presenti nel protocollo.  

Il consiglio all’unanimità approva le modifiche al regolamento d’Istituto. . 

PUNTO N.7 O.d.g.       Aggiornamento Patto di corresponsabilità 

DELIBERA N.33 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio di Istituto della necessità di integrare il patto di 
corresponsabilità alla luce dell’emergenza epidemiologica. 
L’integrazione verrà inserita nel sito e sul registro elettronico, sezione bacheca, e l’accettazione 
avverrà attraverso la spunta per presa visione. 
Il consiglio approva l’integrazione al Patto di corresponsabilità alla luce dell’emergenza 
epidemiologica. 

PUNTO N.8 O.d.g.   Ripresa attività scolastica a.s. 2020-21 

DELIBERA N.34 

La dirigente scolastica informa il consiglio che la ripresa delle attività didattiche è stata complessa ed 
impegnativa. Sono state richieste ulteriori risorse per la scuola dell’infanzia per sdoppiamento sezioni, 
nonché ulteriori risorse di collaboratori scolastici per il maggiore impegno nelle operazioni di vigilanza 
e igienizzazione. 
Le classi di Due Casette sono state così collocate: la classe a tempo ridotto è rimasta nel plesso di 
piazza Pagliuca, le due sezioni di tempo pieno sono state spostate nel container di via Furbara Sasso, 
decisione necessaria per garantire il distanziamento sociale.  


